
CAMPAMENTO MILITAR

Situado en el barrio que le da nombre, el Campamento militar se encuentra estrechamente vinculado a Paterna desde sus lejanos inicios en el siglo XVIII, cuando la ciudad de València decide trasladar el polvorín por motivos de seguridad.

En 1840 el Arma de Artillería adquiere unas parcelas de terreno para una “Escuela Práctica”. Es en 1844 cuando se da la noticia de la inauguración de esta instalación. Ya en 1882 se adquieren los terrenos para ampliar el Campamento, cuyas obras serían visitadas por Alfonso XII.

Es conveniente mencionar que, en 1888, sería inaugurado el ferrocarril de vía estrecha València-Liria, que supondría un extraordinario avance para la población de Paterna. Todo esto generaría una gran expansión de la Villa hacia el área del Campamento Militar, que daría lugar a la creación del popular barrio de Campamento, en el que originariamente, se construirían chalés y casas de segunda residencia.

Años más tarde se fueron ampliando con otros destacamentos y unidades. En el año 1995 recibirá la denominación de Acuartelamiento Daoiz y Velarde.

